



# Life Lived Outside

THE KERBY'S NURSERY E-NEWSLETTER

## Recordando a Minervo

por Joey Bokor | February 8, 2024

Esta semana perdimos a un miembro irremplazable del equipo de Kerby's Nursery: Minervo. Era nuestro empleado con más años de servicio, y este marzo habría sido su 21º aniversario con nosotros. Era el miembro del personal más trabajador y dedicado que hemos tenido, o probablemente tendremos. Incluso a pocos días de su fallecimiento, ya echamos de menos su presencia.

Es posible que nunca hayas conocido a Minervo. Pero si ha comprado con nosotros durante los últimos 20 años, él ha sido parte de su experiencia de Kerby. Descargó camión de reparto tras camión de reparto de plantas, mantillo y tierra. Es posible que te haya ayudado a cargar tus plantas, mantillo y tierra en tu vehículo. Si tuvieras un árbol plantado por nosotros, probablemente él cavó el hoyo, plantó el árbol y lo estaqueó con precisión. Los lechos de las macetas en nuestro estacionamiento han sido hermosos y bien cuidados porque Minervo los plantó y todos los días los revisaba en busca de agua y malezas. Si disfrutaste de la salud y la belleza de nuestras plantas o de lo bien que se ve el vivero día tras día, eso fue gracias a Minervo.

No solo era un gran trabajador. Estaba dedicado a su trabajo y a nosotros aquí en Kerby's. No solo hacía una tarea porque alguien le decía que lo hiciera, sino que veía algo que había que hacer y lo hacía. Y cuando le pediste que hiciera algo, lo aceptó al 110%.

Durante el último año, hemos utilizado este boletín para destacar a todo nuestro equipo. Y como parte de ese punto culminante, desafié a cada miembro del personal a tomar una foto de "personalidad." No solo una foto de la cabeza, sino una imagen que capturara un aspecto de su personalidad. Cuando llegó el momento de conseguir la foto de Minervo, fue el más

específico de todos. Quería que su foto estuviera junto a la cama que había plantado en el estacionamiento, y quería que incluyera el tractor, su pala y la granja de Kerby en el fondo. Era la imagen perfecta. Captura su espíritu trabajador, su actitud siempre dispuesta a ayudar y su dedicación a Kerby's.

Cuando se escribió [su biografía](#), escribimos que no podemos imaginar la guardería sin él. Y esas palabras suenan hoy más que nunca. La de Kerby no será la misma sin él. Si bien hay tantas cosas que extrañaremos, son las más simples las que más extrañaremos. Cuando Abby y Maddy llegaban a la guardería y Minervo estaba aquí, decían: “Hola, Minervo.” Y él siempre respondía: “Hola, Abigail. Hola, Madeleine.” Es difícil creer que nunca volveremos a escuchar ese intercambio.

Y aunque lo extrañaremos aquí en Kerby's, su esposa, sus hijos y nietos extrañarán aún más su presencia. Era un esposo, padre y abuelo muy orgulloso. Amaba a su familia y siempre hacía lo que creía que era mejor para apoyarlos.

Pero hoy, cuida los jardines del cielo. Dios no podría pedir un cuidador más dedicado. Y justo cuando terminé de escribir esa última línea, un arco iris apareció en el cielo sobre el campo de la guardería. Lo tomaremos como una señal de que Minervo nos está observando. Hola, Minervo.

*En honor y gratitud a Minervo,  
La Familia de Kerby's Nursery*

